



Se anotan García Harfuch, Brugada, Nahle y... 29 más

META **2024**

JANNET LÓPEZ PONCE, CDMX

Unos 32 aspirantes de Morena a 9 entidades se anotaron en la plataforma *online* y se espera que hoy se repita esa cifra. PÁG. 8

García Harfuch, Mier, Brugada y otros 29 se anotan para 9 estados

Contienda. Hugo López-Gatell, Ricardo Sheffield y Rocío Nahle, entre los registrados en el primer día; Mario Delgado define hoy

META **2024**

JANNET LÓPEZ PONCE Y CORRESPONSALES /CIUDAD DE MÉXICO

Entre morenistas que ocupan diputaciones, senadurías y cargos en el gobierno federal, delegados de programas sociales, ex priistas y empresarios, al menos 32 aspirantes se inscribieron en el primer día de registro para competir por la candidatura a la Jefatura de Gobierno de CdMx y a ocho gubernaturas; se espera que hoy se repita la cifra.

Todos mencionaron al presidente Andrés Manuel López Obrador, y la mayoría a Claudia Sheinbaum, e hicieron llamados a la unidad y una lista de cualidades que los hacen “los mejores perfiles” para gobernar una de las nueve entidades que se renovarán el próximo año.

A pesar de que la regla era inscribirse en línea, por la mañana la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada, asistió a las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional del partido a mostrar su registro impreso y dar una conferencia en la que garantizó que es el mejor perfil para gobernar la capital, replicando el lema “es tiempo de mujeres”, impulsado por Sheinbaum.

Aunque el partido guinda no autorizó recorridos, como la mayoría de los aspirantes, Brugada anunció que el miércoles arrancará en el Monumento a la Revolución sus giras.

Sobre Omar García Harfuch, quien aspira a este cargo y se dice puntero en las encuestas, sostuvo que será respetuosa de los otros aspirantes.

García Harfuch también formalizó su registro en una conferencia de prensa, donde reiteró su interés de continuar la labor de la ex jefa de Gobierno.

“Tengan la confianza de que vamos a trabajar para incrementar los resultados conseguidos hasta ahora, queremos que esta ciudad se siga transformando”.

Por la noche, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, aún sin renunciar a su cargo, concretó su registro e informó que hoy hará una propuesta formal.

“Mañana tendrán noticias de nosotros, vamos a presentar una propuesta muy interesante, muy integral, muy abarcadora, basada



en derechos, basada en justicia social y en una sociedad humanista; humanizar la ciudad, ese es nuestro proyecto”.

En tanto, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, definirá hoy si se suma a la contienda, considerando que como máximo pueden llegar a la encuesta tres personas por género.

Para la candidatura al gobierno de Guanajuato se registraron Antares Vázquez y Ricardo Sheffield, quien presentó su renuncia como titular de la Profeco, por lo que no procede su registro hasta que tenga efecto su baja; por Veracruz, lo hicieron el diputado Sergio Gutiérrez Luna y Rocío Nahle, secretaria de Energía.

En Chiapas se inscribió la diputada federal Patricia Armendáriz, quien acusó una guerra sucia en su contra: “quiero pedirles un favor a mis queridos competidores, recordemos que la instrucción de Sheinbaum es unidad... no podemos insultarnos ni hacer guerra sucia... Se los ruego: no nos atacemos”.

También se inscribieron para esta gubernatura la senadora Sasil de León; el ex legislador priista Roberto Albores Gleason, y Plácido Morales Vázquez, magistrado presidente del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, a pesar de que, según la convocatoria, debieron renunciar con anterioridad, así como el empresario Marden Camacho.

Para la coordinación de Jalisco se apuntaron los diputados Claudia Delgadillo y Maximiano Barboza; el legislador local José María Martínez, además de Flavio Castellanos y Luz Candelario.

Por Morelos van la senadora Lucía Meza Guzmán; Margarita González Saravia, ex directora de la Lotería Nacional; Juan Salgado Brito, ex alcalde de Cuernavaca, y Rafael Reyes Reyes, presidente municipal de Jiutepec.

En Puebla, cinco morenistas formalizaron sus aspiraciones a la candidatura, entre ellos Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, y el senador Alejandro Armenta.

Entre los cuatro que se anotaron para Tabasco está Javier May, ex director de Fonatur; mientras que en Yucatán levantó la mano la senadora Verónica Camino y uno más. ■



ASPIRANTES



O. García Harfuch

En conferencia, pidió confiar en él para "incrementar" logros obtenidos.



Clara Brugada

Asistió a las oficinas del partido y anunció gira.



Alejandro Armenta

El senador formalizó sus intenciones por Puebla.



Ignacio Mier

El diputado alzó la mano por el gobierno poblano.